



認定こども園
五所川原こども園
TEL 0173
34-2654

聖句 イエスは知恵が増し、背丈も伸び、神と人とに愛された。 ルカによる福音書2章52節

主題 広がる

月のねがい 1、クリスマスの感謝と喜びの余韻の中、聖書に記されたイエスさまの子ども時代からの生涯に心をとめて、礼拝する
2、友だちとアイデアを出し合い遊びをひろげていくことを楽しみながら、じっくりと遊ぶ
3、吐く息の白さ、空気の冷たさ、霜、氷、雪、木々の冬芽などから冬を五感で感じる

新しい年を迎える。2025 年度も残り 3 カ月となります。クリスマス祝会でペーパーイベントを演じたりしながら、皆でお祝いしたクリスマスは、子ども達にとって大きな喜びとして心に残っているのではないでしょうか。その余韻を大切に、クリスマスにお生まれになられたイエスさまは、これから、いつも私たちと共にいてくださることを覚えて、イエスさまと一緒に新しい年を歩み出したいと思います。

今月の聖句は、イエスさまの子ども時代の様子を表すものです。イエスさまにも子どもの頃はあって、知恵が増し、背が伸びていったということは、同じように背が伸び、日々成長している子ども達にとって、「イエスさまも私たちと同じだ」と思えるような事柄に違いありません。この成長する、ということも神さまの恵みです。イエスさまも子ども達も、神さまが守り、成長させてくださっています。ただ、イエスさまが生活しておられた当時は、子どもは取るに足りないと見下された存在でした。一方で神さまは、何の不足もないお方で、知恵と力に満ちた全能なるお方です。しかし、その神さまの子どもであるイエスさまが、私たち人間と同じように赤ん坊として生まれ、弱い子ども時代を経験してくださったのです。イエスさまのへりくだりを思われます。イエスさまは、ヨセフさんとマリアさんの両親と一緒に生活し、ヨセフさんの大工というお仕事を手伝いながら、両親に仕えて暮らしました。謙遜なイエスさまの姿がここにもあります。こうしてイエスさまは 30 歳になるまで、ナザレの村で過ごされました。このイエスさまが「神と人に愛された」と聖書にあります、それはイエスさまだけのことではありません。私たち園の子ども達一人ひとり、また、私たちも皆が、イエスさまを通して、神さまから愛される者にされたのです。そして、神さまの恵みを通して、人からも愛される者とされているのです。子ども達が神さまと人からの愛を受けて、心も身体もすくすくと成長しますように。そして、子ども達だけではなく、私たち一人ひとりも、神さまと人から愛されて、幸いな人生を歩んでいくことができるよう祈ります。

新しい年が世界中のみんなが平和に暮らせますように。災害によって苦しんでいる人々が慰められますように。子ども達、保護者の皆様、先生方一人ひとりが、新しい年もまた、神さまの祝福によって導かれますようお祈りいたします。

1月の予定

7日(木)～ 雪遊び
13日(水)～22日(金)ゆうびんごっこ
14日(水)避難訓練 (火災)
17日(土)おやこで遊ぼう参観日
20日(火)もちつき体験
23日(金)お誕生会
職員会議

雪あそび

雪国ならではの「雪あそび」を思いっきり楽しめる季節になりました。子ども達の大好きな雪あそびを保育の中にどんどん取り入れていきたいと思っています。お天気の良い日は、雪あそびをしますのでジャンプスーツ・長靴・帽子・手袋の準備をお願いします。
※汗をかいたり、雪で濡れたりして着替えをしますので、いつもより多めに下着や靴下、ズボンなどを入れて下さるようにお願い致します。

○おやこで遊ぼう参観日

おやこで遊ぼう参観日への出席申し込みありがとうございます。当日は、雪遊びも計画していますので、大人も雪遊びができる服装をお願いします。

※駐車場が狭いため、来園の際はご家族乗り合わせて来て下さるようお願いします。

※外履きを入れる袋、スリッパ等の用意をお願いします。



ふうちゃん
うきょうくん
すみれちゃん

ゆうびんごっこ

ゆうびんごっこを通して、自分の楽しい経験を絵や文字にして送る喜びやもらう喜びを感じることができるように、また、文字に対して自然に興味や関心が湧き出るように計画しています。園で用意した、手作りのハガキ、日本郵便から頂いた「お手紙ごっこ遊び」のハガキ、切手、ポスト、バック等も利用して楽しんでいきます。

もちつき体験

1月20日(火) 10時から
杵でお餅をついて、餅ができるまでの過程を経験します。

